



## Wohin geht die Reise?

Noch bis Sonntag, 18. August, ist die Kunstverein-Jahresausstellung „Europa“ bei freiem Eintritt täglich von 13 bis 19 Uhr zu sehen. Die Jury wählte aus 150 Einreichungen von Künstlern aus ganz Bayern 33 Werke aus, die sich sowohl mit den mythologischen Figuren als auch mit der Frage nach der Zukunft des Staatenbunds beschäftigen. Dabei wurden zwei Kunstpreise vergeben: Alessandra Motta Rees erhielt für ihr Bild „Mein Koffer“ (Foto) den mit 500 Euro dotierten Kunstpreis des Kunstvereins Erding. Angela Eberhard und Lina Schobel teilen sich mit je 500 Euro den Kunstpreis des Landkreises Erding. „Die ausgelobten Kunstpreise machen die Ausstellung für einreichende Künstler attraktiv. Damit bringen wir nicht nur überregionale Kunst nach Erding. Viel wichtiger ist es aber auch umgekehrt, dass damit Erding überregional als Ausstellungs- und Kunstort wahrgenommen wird“, sagt Michael Lang, Vorstand im Kunstverein.

C  
V  
E  
O  
S  
T  
H  
S  
T  
E  
E  
M  
E  
I  
t  
P  
E  
B  
D  
f  
8  
C  
M  
C  
D  
K  
V  
A  
L  
P  
8  
E  
S  
S  
t  
C  
H  
E  
I  
L